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Protokoll  Vorstandssitzung  28.10.20  
 
Sitzung   28.  Oktober  2020,  18:05  –  19:35,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  PW  
Sitzung  Beginn:   18:05  
Sitzung  Ende:   19:35  

Protokoll     
Lea  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  von  letzter  Woche  (21.10.2020):  
LK:  Antrag:  Wer  möchte  das  Protokoll  der  letzten  Vorstandssitzung  von  wie  präsentiert  annehmen?  
Abstimmung:    Einstimmig  eingenommen.  
  

Präsidium  
VS  in  MR  Woche  
LK:  Gestern  haben  Kira  und  ich  am  FR  teilgenommen.  Es  war  der  MR-‐Vorbereitende  FR.  Die  MR  findet  am  
18.Nov   statt.   Da   haben   wir   diverse   Themen   vorbesprochen,   vor   allem   jene,   die   dann   an   der   MR  
aufgegriffen  werden.  Der  FR  gibt  dann  kollektiv    ein  Empfehlung  bezüglich  verschiedener  bevorstehenden  
Entscheidungen   ab.   Z.B.   ob   ein   Antrag   an-‐   oder   abzulehnen   ist.   Es   wurde   vor   allem   viel   Budget  
besprochen,    z.B.  das  des  SPODs.  Dieser  hat  letztens  sehr  kurzfristig  seine  Drucker  verkauft.  Daraufhin  
wurde  das  Budget  von  der  FINA  abgelehnt.  Alles  weitere  -‐  was  das  ganze  Jahr  betrifft  -‐  haben  wir  bereits  
vorbesprochen   und   das   wurde   dann   auch   angenommen.   Etwas   was   für   euch   noch   intereassant   sein  
könnte  bezgl.  ETH  Store:  Die  ETH  Arbeitsgruppe  hat  entschieden,  dass  der  VSETH  noch  nicht  im  Stande  
ist,  eine  Entscheidung  bezüglich  der  Aktienkapitalerhöhung  zu  fällen.  Dieser  wird  sehr  wahrscheinlich  den  
MR-‐Antrag   zurückziehen.Wir  werden  uns  morgen  mit   einem  Aktionär  des  ETH  Stores   treffen  und  uns  
nochmal  beraten.  TK:  Der  VSETH  ist  auch  Aktionär  des  ETH  Stores?  LK:  Der  ETH  Store  hat  fünf  Aktionäre,  
darunter  der  VSETH.  Ich  muss  schnell  jemanden  in  meiner  WG  verarzten.  LK  verlässt  kurz  das  Meeting  um  
ein  Leben  zu  retten  KE:  Wichtig  ist  noch,  wie  viel  Geld  der  VSETH  reingeben  würde.  Im  Moment  haben  die  
Studenten  die  Mehrheit.  Die  Frage  ist  jetzt,  ob  wir  so  viel  Geld  reinpumpen  wollen,  so  dass  die  Mehrheit  
bei  den  Studenten  bleibt.  Ansonsten  gibt  es  nichts  Spezielles.  VL:  Weiss  man  um  wie  viel  das  Aktienkapital  
erhöht  werden  soll?  LK:  Ja,  es  wurde  ein  Businessplan  ausgearbeitet,  der  aufzeigt  was  sie  mit  dem  Geld  
machen  würden.  KE:  War  es  nicht  so  um  400’000  CHF?  LK:  Die  Aktienkapitalerhöhung  soll  in  zwei  Schritten  
vollzogen  werden.  Im  ersten  Schritt   soll  es  um  50’000  CHF  und  dann  anschliessend  2023  nochmal  um  
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40’000  CHF  erhöht  werden.  Die  Verteilung  in  Prozent  wäre  immernochg  gleich.  KE:  Insgesamt  braucht  der  
ETH  Store  400’000  CHF  mehr.  FB:  Wie  sieht  die  momentane  Bewertung  des  ETH  Store.  LK:  Meinst  du  was  
wir  prozentual  reinschauffeln?  KE:  Der  VSETH  ist  im  Moment  277’000  CHF  an  Aktienkapital.  Der  VSETH  ist  
mit  43%  beteiligt.  LK:   Im  Moment  wollen  wir  da  nicht  mitziehen.   IB:  Warum  will  der  ETH  Store  mehr  
Kapital?   LK:   Momentan   ist   der   Store   liquid   aber   er   hat   bereits   seit   zwei   Jahren   Mehrleistungen   für  
Studenten  geplant  un  sie  haben  nicht  viel  Plus  gemacht,  nur  soviel  dass  sie  sich  halten  können.  Ideen  
wären  z.B.  ein  24h  Foodmarket  im  ETH-‐Store,  das  Anbieten  von  Handyreparaturen,  oder  die  Möglichkeit  
Hände  zu  waschen.  
  
MR  
LK:  Am  18.  Nov   ist  MR,  weswegen  wir  dann  keine  Vorstandssitzung  haben.  Wir  müssen  uns   für  einen  
anderen  Tag  entscheiden,  an  dem  wir  unsere  Vorstandssitzung  halten.  Diskussion  um  ein  gemeinsames  
Datum  zu  finden.  LK:  Dienstag  18:30  Uhr.  Ich  erinnere  euch  dann  nochmals  dran.  Ich  würde  noch  Max  und  
Lina  einladen,  da  sie  auch  an  die  MR  kommen.  
  
Lerngruppen  
LK:  Wir   hatten   letztes   Semester   eine   Lerngruppenvermittlung   gestartet.   Jetzt   kam   die   Idee   auf,   dies  
wieder  zu  machen.  Im  letzten  Semester  hatten  wir  die  Anmeldung  die  ganze  Zeit  auf  der  AMIV-‐Seite  und  
dann  haben  wir  die  Leute  dem  Semester  nach  eingeteilt.  PW:  Ich  wurde  konkret  vom  Department  gefragt,  
ob  wir  das  wieder  aktivieren  könnten  -‐  vor  allem  wegen  den  Ersties.  Eine  Umfrage  am  Event  Erfolgreich  
durch  das  Basisjahr  hat  ergeben,  dass  50%  der  Ersties  daran  interessiert  wären.  TK:  Wie  stark  wurde  es  
letztes  Jahr  genutzt?  LK:  Mässig.  Etwa  20  Leute  über  das  ganze  Semester.  Aber  wenn  das  Interesse  da  ist,  
warum  nicht?  GL:  Und  wenn  es  nicht  so  genutzt  wird  ist  es  auch  kein  grosser  Aufwand  von  unserer  Seite.  
IB:   Kann  man  machen,   da   es  wirklich  wenig   Aufwand   ist.   LK:  Wir  würden   das   also  wieder   in   Angriff  
nehmen.  Ich  würde  mich  aber  auf  Hilfe  freuen.  GL:  Ich  mache  das  gerne.  LK:  Wir  werden  uns  melden  wie  
das  läuft  und  ob  wir  mehr  Unterstützung  brauchen.  PW:  Würdet  ihr  einen  neuen  Link  machen?  Oder  den  
alten  benutzen?  Denn  der  wäre  bereits  ist  auf  der  ITET-‐Seite  verlinkt.  LK:  Wenn  das  so  ist,  können  wir  den  
alten  nehmen.    
  
Wiki  Tag  
LK:  Es  haben  bezgl.  des  WIKI-‐Tages  nocht  nicht  alle  abgestummen.  Die  meisten  hätten  aber  am  8.Nov.  
Zeit.  Wer  kann  da  nicht?  GL:  Ich  kann  nicht.  PW:  Ich  auch  nicht.  IB:  Ich  auch  nicht.  LK:  Vielleicht  macht  es  
Sinn   eine   neue   Abstimmung   zu   starten.   Wie   sieht   es   mit   dem   15.Nov.   Vormittags   aus?   Allgemeine  
Zustimmung.  LK:  Gut,  dann  nehmen  wir  den  15.Nov.  Ich  werde  euch  nochmals  daran  erinnern.  
  

Quästur    
VK:   Ich  habe  nichts  Neues.   Ich   schliesse   jetzt  den  ersten  Monat   ab.   Es   ist   relativ   ruhig   geworden  mit  
Belegen.  

  
Information  
Weihnachtskalender  
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AS:  Ich  habe  ein  Konzept  für  den  AMIV-‐Weihnachtskalender  ausgearbeitet.  Auf  der  einen  Seite  wären  wir  
sehr  präsent  auf  Insta  und  es  würde  die  Leute  näher  zum  AMIV  bringen.  Shared  den  Screen  mit  einem  
Kalender,   der   mit   Fragen   gefüllt   ist.   Für   jeden   Tag   vom   ersten   bis   zum   24.   Dezember   würden   drei  
Quizfragen  geschaltet  werden.  Eine  bezüglich  zum  AMIV  generell,  eine  bezüglich  einer  AMIV-‐Komission  
und  eine  bezüglich  des  AMIV-‐Vorstands.  Ich  würde  dann  auf  euch  zukommen  wenn  ich  Funfacts  bräcuhte.  
IB:   Ich   finde  es  sehr  cool.  Momentan  sehr  viele  Fragen  zu  wer  welches  Ressort   leitet.  Vielleicht  mehr  
Fragen  zu  denk  Texten  stellen?  AS:  Ich  mache  ein  Excel  Sheel  um  Ideen  zu  sammeln.  Da  könnte  ich  noch  
etwas  Hilfe  gebrauchen.  GL:  Bei  den  Funfacts  ist  es  schwer  Fragen  zu  finden.  AS:  Ich  mache  es  so,  dass  
jeder  das  Dokument  bearbeiten   kann.  LK:   Ihre   könnt  euren  Göttikommisionen      sagen,  dass   Fun-‐Facts  
geplant  sind.  Ihr  solltet  auch  diejenigen  sein,  die  den  Kontakt  zu  den  Gätti-‐Komissionen  halten.  Allgemeine  
Zustimmung.  Es  gab  bisher  noch  keine  Rückmeldung  von  den  BEEZ  und  bei  der  Funkbunde.TK  hat  Probleme  
mit  der  Mailadresse.  KE:  Wie  viele  Antwortmöglichkeiten  gibt  es  auf  Instagram?  AS:  Ich  glaube  vier  aber  
ich  schau  nochmals  nach.    
  
Update  T-‐Shirts  
AS:  Die  Muster  sind  im  Büro.  T-‐Shirts  werden  noch  bestellt.  Fran  hat  heute  mit  den  Lieferanten  telefoniert  
und  wegen  des  Preises  verhandelt.  Ich  halte  auch  auf  dem  Laufenden.  
  
Allgemeiner  Kommentar  Präsidium  
LK:  Die  ETH  hat  klar  gemacht,  dass  sie  sehr  konsequent  bezüglich  dem  Tragen  einer  Maske  sind.  Sogar  auf  
Grund  von  Einzelfällen  könnten  bereits  ganze  Lernräume  geschlossen  werden.  
  

IT  
Update  Kontakt-‐Emails  
MB:   Ich   warte   immernoch   darauf,   dass   der   VSETH   die   Änderung   der   KONTAKT-‐Mails   übernimmt.  
Momentan  sind  es  noch  die  alten  Mailadressen.  Ich  teile  es  euch  dann  mit.  
  

Kultur  
Events  des  Semesters  (Generelles  Update):  
IB:  Ich  habe  mir  heute  den  Berset  gegönnt.  Wie  haben  eine  Pandemie.  Morgen  haben  wir  ein  online  Kick-‐
off,  bei  dem  die  OKs  vorbeischauen  und  es  um    Brainstorming  und  Teambonding  geht.  Wir  werden  dort  
schauen  was  für  Events  wir  machen  werden  und  wer  überhaupt  Online-‐Events  organisieren  will.  Wichtig:  
DAS  DUNNSTIGSBIER  ESCH  WEDER  DA.  Kommt  morgen  ans  Dunnstigsbier!  Ihr  trefft  dort  viele  Leute  und  
man  kann  Discord  entdecken.  Das  ist  für  das  gesamte  Semester  aufgesetzt.   Ich  werde  euch  in  Zukunft  
ganz   häufig   daran   erinnern,   es   ist   nähmlich   wichtig,   dass   auch   die   Vorstände   vertreten   sind.   Der  
Minecraftserver  wird  ebenfalls  neu  aufgesetzt.  Alle  Live-‐Events  sind  natürlich  auf  Eis  gelegt  wegen  der  
Personenbeschränkung.  Das  ist  zwar  schade  aber  es  wäre  einfach  sinnfrei  so  etwas  durchzuführen.    
  
Wichteln  im  Vorstand  
FB:  Wir   könnten   als   Vorstand   untereinander   Schrottwichteln.   LK:   Was   ist   Schrottwichteln?   FB:  Man  
schenkt  sich  seeeehr  kreative  Sachen  -‐  also  lustigen  Schrott.  IB:  Ich  finde  die  Idee  gut,    aber  bringen  wird  
das  in  Verschiedenes  auf.  LK:  Cool,  gute  Idee.  Das  können  wir  ja  dann  nochmal  im  Dezember  aufnehmen.  



  

D   28.10.2020    
R   AMIV  Vorstand  
  

  

-‐  4  /  6  -‐  

AMIV  an  der  ETH  —  Universitätsstrasse  6,  CAB  E37  —  8092  Zürich  —  +41  (0)44  632  42  45  —  info@amiv.ethz.ch  

  
HoPo  ITET  
Webseite  -‐  Student  for  a  day  
PW:  Das  ist  ein  Gemeinschaftpunkt  zwischen  mir  und  Till.  die  Idee  ist  auf  der  AMIV-‐Website  neben  Jobs  
eine   neue   Rubrik   zu  machen,   die   für   Erstis   und   Schüler   relevant   ist,   wo  man   das   Student   for   a   day  
bewerben  kann  und  wo  es  Ideen  gibt,  wie  sich  die  Ersties  besser  einleben  können.  TK:  Mir  ist  aufgefallen,  
dass  am  Ersti-‐Tag  sehr  viele  Informationen  gegeben  werden  aber  von  dem  kann  man  sich  nur  rund  ein  
Drittel   merken.   Es   ist   eine   riesige   Infoflut   und   so   geht   es   jedem   am   Anfang.   Es   wäre   cool   die   Infos  
gebündelt  zu  haben  für  die  Zeit  vor  und  während  des  Studiumsbeginns.  Schliesslich  ist  die  AMIV-‐Seite  
super  frequentiert  von  Ersties.  IB:  Ich  finde  das  supa  cool.  Ich  könnt  auch  mal  mit  den  Typen  von  NAPOLI  
unterhalten.  Die  haben  es  ziemlich  gut  im  Griff  mit  den  Ersties  zu  kommunizieren.  KE:  gibt  es  noch  das  
Student   for   a   day?  PW:   Das   läuft   ganz   normal.   LK:   Hannah  Niese   hat   ein   Dokument   geschrieben   für  
Studenten,   die   ganz   neu   in   Zürich   sind   -‐   insbesondere   für   ausländische   Studenten   -‐   mit   Infos   zur  
Krankenkasse  und  so.  Ausserdem  gibt  es  noch  eine  Webseite  von  einem  Dachshund-‐Menschen.  Sagt  dir  
das  was,  Till?  TK:  Schaut  verwirrt.  LK:  Jedenfalls  hat  der  auch  eine  Webseite  auf  der  viele  Infos  stehen.  
PW:  Wir   nehmen   das   in   Angriff.   TK:   Das   heisst,   wir   werden   Michi   demnächst   nerven.   LK:   Er   heisst  
Konstantin!   Zeigt   das   Profilbild   von   Konstantin,   auf  dem   ein   süsser   Dachshund   zu   sehen   ist.  TK:   Ahh  
Konstantin!  LK:  Auf  seiner  normalen  Student-‐Webseite  stehen  all  Infos.    
  
EESTEC  Anfrage  
PW:   Ich   wurde   angefragt   vom   EESTEC,   da   sie   morgen   eine   Veranstaltung   von   15   Personen   planen.  
Erwartet  werden   sogar   ungefähr   20.  TK:   Der   BAG   erlaubt   nur   15   Leute.  PW:   Das   ist   bei   öffentlichen  
Veranstaltungen  der  Fall.  PW:  Ich  weiss  nicht,  zu  was  das  zählt.  LK:  Solange  die  Raumreservierung  nichts  
sagt,  können  sie  es  machen.  
  
PVK  live  vs  Zoom  (FR  Umfrage)  (LK,  KE)  
KE:  An  der  FR  wurde  gefragt  wie  das  mit  den  PVKs  gehandhabt  werden  soll.  PW:  Die  Karten  sind  neu  
gemischt.  Wir  hatten  geplant  am  Montag  das  zu  besprechen.  Wir  werden  jetzt  alles  auf  online  umstellen.  
Zudem  wollen  wir  die  Anzahl  an  PVKs  generell  verringern  aber  mehr  Fragetage  hinzufügen.  Das  müssen  
wir   aber   vorher   ankündigen.   IB:   Letztes   Semester   haben   sie   die   Anzahl   PVKs   nicht   reduziert  mit   der  
Überlegung,  dass  sich  Leute  nicht  trauen  Fragen  zu  stellen.  PW:  Bisher  zeichnet  es  sich  so  ab,  dass  es  fast  
keine  Fragen  gibt.  Früher  gab  es  eher  Trauben  in  den  Räumen  um  den  Assistenten.  Deswegen  gäbe  es  die  
Fragetage.  KE:  Zu  gross  würde  ich  die  PVKs  nicht  machen.  PW:  Die  Skala  wäre  eine  Anzahl  von  fünf  PVKs  
auf  vier  zu  reduzieren  und  einen  zusätzlichen  Fragetag  anzubieten.  KE:  Wie  sieht  es  beim  MAVT  aus?  TK:  
Bei  unst  steht  noch  nichts  fest.  Die  Idee  wäre  es  online  durchzuführen.  PW:  Eine  Idee  wäre  noch  einen  
Präsenz-‐PVK  anzubieten.  Wir  haben  eine  Umfrage  durchgeführt:  85%  wäre  es  egal,  15%  wollen  nur  online  
oder   nur   präsenz.   Egal   wie   man   es   macht,   man   würde   immer   15%   ausschliessen.   Ich   werde   aber  
demnächst   sowieso  die  Bewilligungsstelle   fragen.  FB:   Ich  halte  es   für  unwahrscheinlich,   dass   ihr   eine  
Bewilligung  bekommt.  LK:  Studierende  könnten  aufgrund  der  PVKs  in  Quarantäne  kommen  und  würden  
dann  evtl.  die  Prüfung  verpassen.  Das  muss  man  im  Hinterkopf  behalten,  da  geplant  wird  die  Prüfungen  
in  präsenz  durchzuführen.  PW:  Man  könnt  die  Präsenz-‐PVKs  mindestesn  zwei  Wochen  vor  der  ersten  
Prüfung  ansetzen.  
  

HOPO  MAVT:    
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Wie  gETHs  (LK)  
TK:  Wir  haben  die  Umfrage  in  den  Chat  geschickt.  Heute  haben  wir  diese  dann  nochmal  in  der  HIOPO-‐
Sitzung  besprochen.  Insgesamt  ist  die  Situation  im  MAVT  sehr  gut.  Allerdings  ist  die  Diskriminierung  von  
Frauen  und  Queers  definitiv  zu  hoch.  Generell  wären  zwei  verschiedenen  Dinge  gut   implementierbar:  
Einerseits   eine   Anlaufstelle   AMIV   falls   Fälle   vorkommen   und   andererseits   generell   das   Bewusstsein  
verstärken.  Nebenbeteiligte   sollten  mehr  eingreifen.  Eventuell   kann  man   sich  da   gut   auf  den  Code  of  
Conduct  stützen.  Man  könnte  an  den  Einführungstagen  mehr  darauf  eingehen.    
  

ER        
Kontaktpersonen  
CB:   Es   wäre   viel   einfacher   bei   Firmen   reinzukommen,   wenn   wir   Kontaktpersonen   hätten.   Wenn   ihr  
Personen  kennt  in  eurer  Familie  oder  im  Freundeskreis,  die  Interesse  haben  könnten,  teilt  uns  das  bitte  
mit.  
  

Infra  
GL:  Was  habt   ihr  mitbekommen  mit  der  Kaffemaschine.  Und   ist  es  nötig,  dass  wir  den  Raum  auf  und  
zuschliessen.  Momentan  sind  eh  kaum  Leute  da.  Das  ist  für  uns  mühsam  und  es  muss  immer  jemand  da  
sein.  CB:  Ich  war  vorgestern  da,  und  es  war  keiner  da.  VL:  Ich  sehe  da  auch  niemanden.  GL:  Ich  bespreche  
es  sonst  nochmals  mit  den  anderen.  IB:  Ich  würde  es  mal  probieren.  Wenn  es  einen  Fall  gibt,  können  wir  
wieder   zu  machen.  GL:   Es   gab  eine   Frage,  ob  wir  den  Automaten  wieder  wegen  dem  Club  Mate  auf  
machen  können.  Wir  haben  im    Büro  auf  Vertrauensbasis  Club  Mate  gelagert.  KE:  Können  wir  dasselbe  
mit  Hülse  machen?  GL:  Die  Idee  mit  dem  Club  Mate  ist,  dass  es  wie  Kaffee  ist.  AS:  Wie  kommunizieren  
wir,   dass  es  Bier  und  Club  Mate   im  Büro  gibt?  LK:  Gar  nicht,   das   ist   nur   für   Interne.  Dazu  werden  es  
nochmal  weniger  Studenten,  wenn  nächste  Woche  alles  wieder  zu  ist  ausser  den  Labs.  GL:  Wir  haben  
einen  Baum  gefunden.  Wir  können  nageln,  wenn  Corona  vorbei   ist.  Allgemeine  Begeisterung.  LK:  Den  
Aufenthaltsraum   können   wir   eigentlich   auch   komplett   schliessen.   So   war   es   zumindestens   letztes  
Semester.    

  
Verschiedenes  
Feedback  an  Lea  
LK:  Ich  mache  ein  Teamleitungs-‐Training.  Darin  wurde  mit  die  Aufgabe  erteilt,  das  Team  zu  fragen  was  für  
Erwartungen  die  Vorstände  an  mich  haben.  Ich  hätte  gerne  ein  Feedback  per  Telegram  -‐  von  jedem  etwas  
Positives/Negatives.   Das  würde  mir   sehr   helfen.  Auf  dem   gleichen   Level  werde   ich   im  November   ein  
Einzelgespräch  mit  jedem  führen,  um  zu  sehen  wie  es  euch  geht,  wie  ihr  euch  eingelebt  habt  und  ob  man  
euch  helfen  kann.  Diesbezüglich  informiere  ich  euch  aber  noch.  
  
Vorstandspullis  oder  was  auch  immer  (FB,  TK)  
Lea  zeigt  das  Excel-‐File  mit  den  Ideen.  LK:  Bierglas  und  Bierkrug,  Pulli  und  Sporttasche  stechen  hervor.  
Habt  ihr  noch  Anmerkungen.  KE:  Ich  bin  generell  dafür,  das  Geld  für  Bonding-‐Events  auszugeben.  GL:  Ich  
finde  das  Fotoalbum  gut.  Kira  und  Alex  sind  auch  dafür.  MB:  Momentan  sind  wir  noch  separiert  aber  
hoffentlich  ist  das  bald  nicht  mehr  der  Fall,  dann  können  wir  viele  coole  Fotos  machen.  LK:  Ist  die  Idee,  
dass  jeder  so  eins  bekommt?  TK:  Es  ist  an  sich  nur  ein  Artikel  aus  dem  Blitz.  Es  muss  ein  Zeitpunkt  kommen  
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an  dem  man  zusammen  Aktivitäten  machen  kann.  IB:  Btw  MORGEN  IST  DAS  ERSTE  DUNNSTIGSBIER.  Mehr  
Aktivitäten   sind   gut   mit   einem   Bierglas   kombinierbar.   LK:   Wir   brauchen   also   keinen   Vorstandspulli,  
sondern  etwas,  das  uns  an  die  Zeit  erinnert  und  mehr  Team-‐Bonding-‐Events.  Wir  werden  also  schauen,  
dass  wir  das  Geld  vor  allem  für  Team-‐Bonding-‐Events  verwenden  und  dann  schauen  wir  wie  viel  Geld  am  
Ende  noch  übrig  bleibt,  für  ein  kleines  Andenken.  
  
Vorstandsverpflegeung  
LK:  Ich  habe  letzte  Woche  nach  der  Vorstandssitzung  noch  das  Essen  angesprochen.  Wir  könnten  wenn  
alles  vorbei   ist  einmal  zusammen  gross  essen  gehen.  Wir  können  das  Geld  sozusagen  für  ein  richtiges  
Essen  zusammensparen.  Sonst  können  wir  alle  drei  Wochen  für  30  CHF  etwas  nachhause  bestellen.  Ich  
habe  ausgerechnet,  dass  wir  für  80  CHF  pro  Person  richtig  gut  Brunchen  gehen  könnten.  Das  wäre  ein  
cooler   Vorstands-‐Danke-‐Brunch.   Dann   können   wir   noch   200   CHF   aufsparen   für   Geschenk.   Für   die  
restlichen  Sitzungen  hätten  wir  noch  12.70  CHF  pro   Sitzung  pro  person.  VL:   Ich   finde  es  gut  alle  zwei  
Wochen  Essen  nachhause   zu  bestellen.  PW:   Ich   fände  das   auch  gut.  Wir   können   ja  dann  noch   später  
schauen,  ob  wir  bruchen  wollen  oder  z.B.   in  ein  Restaurant  gehen.  LK:   Ihr  könnt  euch   für  die  nächste  
Vorstandssitzung  etwas  im  wert  von  25  CHF  bestellen.  
  
Neue  AMIV-‐Mitglieder    
TK:  Wie  kriegt  der  AMIV  noch  neue  Mitglieder?  IB:  Am  Samstag  hat  das    CoffeeCrawl  stattgefunden.  Ich  
habe  rumgefragt,  wie  das  gelaufen  ist.  Anscheinend  hatte  es  sehr  viele  Ersties  und  auch  bei  den  OKs  haben  
sich  recht  viele  Erstes  gemeldet.  Sie  scheinen  desperate  für  ein  Studentenleben  zu  sein.  Es  scheint  also  
nicht  so  übel  mit  den  Erstes  zu  sein.  TK:  Nice.  Ich  werde  die  Aussage  revidieren  und  darauf  zu  sprechen  
kommen  wie  man   neue  Mitglieder   kriegt.   Das   Problem  was   ich   rausgehört   habe   ist,   dass  wenn  man  
sowieso   schon   den   ganzen   Tag   auf   Zoom   ist   die   Begeisterung   begrenzt   ist   noch   Events   auf   Zoom   zu  
besuchen.  Bubbles  von  25  Personen  kamen  aber  sehr  gut  an.  Haben  uns  überlegt,  eine  Umfrage  zu  starten  
was  sich  die  Leute  so  wünschen.    LK:  Da  müsst  ihr  etwas  aufpassen.  Man  sollte  versuchen  eher  weniger  
Umfragen   durchzuführen.   Wir   soltlen   auf   den   EESTEC   vertrauen.   Die   sind   global   sehr   stark   und  
organisieren  sich  jetzt  auch  um  ihre  Mitglieder  auf  trab  zu  halten.  Der  EESTEC  macht  auch  stark  vorwärts  
also  sollten  wir  da  abwarten  was  sie  so  machen  bevor  wie  doppelte  Arbeit  leisten.  
  

Geleistete  Zeichnungen  
Siemens  ER  und  Kontakt  
  
  
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  4.Nov.2020  
Ende  der  Sitzung:  19:35  
  
  

  
  


